

Gemeinde Mainhausen, Montag, 3. November 2014

## Wege in Zellhausen bekommen neue Tragdeckschicht



### Mehr Sicherheit auf Zufahrt zum Bahnhof und zur Teufelsbrücke

Die Gemeinde Mainhausen beabsichtigt zwei außerhalb der Bebauung liegende Feld- bzw. Waldwege zu befestigen. In beiden Bauabschnitten werden neue Tragdeckschichten auf einen bestehenden Unterbau aufgebracht.

„Der asphaltierte Feldweg westlich der Bahnhofstraße wird als Fahrradweg nach Seligenstadt genutzt und stark frequentiert“, erläutert Bürgermeisterin Ruth Disser, „ebenso dient er als Zufahrt zum Bahnhof und zu landwirtschaftlichen Flächen und wird mit entsprechenden Fahrzeugen bzw. Geräten befahren.“

Der Waldweg südlich des Lehmkautenweg, Richtung Teufelsbrücke, wird als Fahrradweg und zur Naherholung genutzt und ist stark frequentiert. Ebenso dient er als Forstweg und PKW-Zufahrt zum Forstamt und wird mit entsprechenden Fahrzeugen befahren.

{images2}Die Länge des schadhaften Bereichs beider Wege beträgt ca. 325 m bzw. 275 m.

„Beide Abschnitte befinden sich baulich in einem schlechten bzw. sehr schlechten Zustand“, stellt Ruth Disser fest und verweist mit einem Schmunzeln auf die zwischenzeitlich von einem Bürger aufgebrachte Beschriftung dieser beiden Wege.

Nicht erst durch diese, seitens der Verwaltungsspitze nicht gewollte, Namensgebung wurde der schlechte Zustand der Wege bemerkt. „Andere Straßen in unserer schönen Gemeinde genießen eindeutig eine höhere Priorität und hier gibt es noch einiges zu tun.“ Die nunmehr vorliegenden, recht günstigen Angebote haben die Umsetzung der Maßnahme allerdings doch beschleunigt. Die erforderlichen Mittel von rund 60.000 € stehen bereit, damit steht einer Verbesserung der Situation nichts mehr im Weg, außer vielleicht die Witterung.